

Mahasiswa KKN 46 Gelar Pengajian Untuk Anak-Anak Keubon Baro



Mahasiswa KKN 46 Gelar Pengajian Untuk Anak-Anak Keubon Baro

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat(KKN-PPM) Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam kelompok 46 membimbing anak-anak dalam kegiatan pengajian bertempat di Meunasah Gampong Keubon Baro Kecamatan Simpang Keuramat Kabupaten Aceh Utara, Sabtu, (05/11/2022).

Ketua Kelompok 46, Sahlul Mirza mengatakan, kegiatan ini mendapatkan respon positif dari anak-anak yang ingin menambah wawasan mereka dalam mengejar ilmu pengetahuan terlebih dalam aspek ilmu religius. Pengajian yang diselenggarakan oleh mahasiswa dihadiri oleh beberapa anak yaitu 14 anak perempuan dan 7 anak laki-laki. Rata-rata rentang usia anak-anak adalah kisaran umur 5 tahun sampai 13 tahun.

“Pengajian ini dapat memberikan dampak positif dalam meneruskan generasi Islami. Gunanya meningkatkan pemahaman nilai keimanan dan ketaqwaan pada anak sejak dini. Dalam proses pengajarannya kami menggunakan metode membaca dan menulis Al-qur’an, selain itu mengajarkan tentang ilmu-ilmu agama Islam lainnya seperti belajar adzan, membaca surat-surat pendek, dan membaca doa-doa lainnya,” katanya.

Mahasiswa Psikologi, Annisa Karima menyampaikan, dalam menyemarakkan pengajian ini, mahasiswa mengajak anak-anak belajar sambil bermain, seperti mereka menyanyikan lagu-lagu bersifat islamiyah dan mengasah kemampuan cepat tanggap melalui game yel-yel tepuk anak sholeh.

“Dalam membangun kemampuan anak untuk cepat tanggap dan berkonsentrasi penuh dibutuhkan permainan yang menyenangkan sekaligus mengandung ajaran baik sehingga mereka bisa belajar dan mampu menyelaraskan pemikiran dan perilaku dalam mendapatkan pengetahuan yang mumpuni,” ungkapnya.

Kegiatan pengajian selesai pada jam 16.15 wib dengan membaca shalawat dan salam sebagai penutup. Kegiatan mahasiswa ini diadakan dua hari dalam seminggu yaitu pada hari Jum’at dan Sabtu.

Rahmaniar MSM selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) menambahkan, pengajian yang diadakan menjadi pengalaman berharga bagi mahasiswa KKN dalam mengimplementasikan ilmu yang mereka dapatkan dari bangku perkuliahan sehingga mampu mengembangkan potensi diri untuk menjadi manusia bertalenta.

Kelompok 46 memiliki anggota yang dilatarbelakangi berbagai kemampuan pendidikan yang berbeda seperti Ketua Kelompok Sahlul Mirza adalah mahasiswa Ilmu Komunikasi, Wakil Ketua Azril Rizki Afzurda mahasiswa Agroteknologi, Sekretaris Siti El Humairi Nuradenin Daulay mahasiswa Kedokteran, Bendahara Wan Azizah mahasiswa Akuakultur, Bagian Kehumasan M. Sultan Alaidinsyah mahasiswa Ilmu Kelautan dan Rahmuddin Tamimi Nasution mahasiswa Teknik Mesin. Kemudian Iqramah mahasiswa Ilmu Komunikasi sebagai Bagian Informasi dan Komunikasi, Bagian Kesehatan Anisa Karima mahasiswa Psikologi, Bagian Pendidikan Putri Rahmah Tauhidah mahasiswa Manajemen dan Nazhifani Adisty mahasiswa Teknik Industri, Bagian Keagamaan Aziz Muzadi mahasiswa Ekonomi Pembangunan dan Pendriadi mahasiswa Teknik Elektro. Adapun Bagian Kewirausahaan Nur Baini mahasiswa Administrasi Publik dan Mirna mahasiswa Manajemen, dan Bagian Lingkungan Akmila mahasiswa Teknik Sipil dan Sri Indri Yanti mahasiswa Ekonomi Syariah.[tmi]

Tanggal: 06 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Senat](#) ,